

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

CAPACITAN A PARTIDOS

Por Redacción

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) inició el curso de formación de instructores dirigido a representantes de los partidos políticos y funcionarios del órgano electoral, a fin de involucrar a más personas en las tareas de promoción de la cultura democrática y participación ciudadana en el Estado. A la primera sesión asistieron miembros del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del Verde Ecologista de México (PVEM), quienes pudieron identificar los conocimientos, habilidades y actitudes que debe tener un instructor para la impartición de cursos de participación presencial. Por parte del IEQ se contó con la presencia de la Dirección General, Direcciones Ejecutivas de Organización Electoral y Educación Cívica y Capacitación Electoral; Comisión de Control Interno, Coordinación de Informática y Coordinación de Asesores de los Consejeros Electorales. Luis Octavio Vado Grajales, Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, dijo que los cursos de formación cumplen una función principal para el IEQ, en la medida que posibilitan una mayor vinculación con la sociedad. Asimismo, destacó que a través de 'Charlas Democráticas' y en el marco del 'Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana', el órgano electoral local busca generar conciencia ciudadana de que la democracia no sólo es un proceso comicial, sino una forma de vida. (AM p. 4)

FORMA IEQ INSTRUCTORES PARA PROMOVER LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA

LCR.- El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) inició el Curso Formación de Instructores dirigido a representantes de los partidos políticos y funcionarios del órgano electoral, a fin de involucrar a más personas en las tareas de promoción de la cultura democrática y participación ciudadana en el estado. A la primera sesión asistieron miembros del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), quienes pudieron identificar los conocimientos, habilidades y actitudes que debe tener un instructor para la impartición de cursos de capacitación presencial. Por parte del IEQ, se contó con la presencia de personal de la Dirección General, Direcciones Ejecutivas de Organización Electoral y Educación Cívica y Capacitación Electoral; Comisión de Control Interno, Coordinación de Informática y Coordinación de Asesores de los Consejeros Electorales. Luis Octavio Vado Grajales, Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, dijo que los cursos de formación cumplen una función principal para el IEQ, en la medida que posibilitan una mayor vinculación con la sociedad. Asimismo, destacó que a través de 'Charlas Democráticas' y en el marco del 'Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana', el órgano electoral local busca generar conciencia ciudadana de que la democracia no sólo es un proceso comicial, sino una forma de vida. (LA CRÓNICA REGIONAL)

<http://www.lacronicaregional.com/politica2/item/34355-forma-ieq-instructores-para-promover-la-participaci%C3%B3n-ciudadana.html>

FORMA IEQ INSTRUCTORES PARA PROMOVER LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) inició el Curso Formación de Instructores dirigido a representantes de los partidos políticos y funcionarios del órgano electoral, a fin de involucrar a más personas en las tareas de promoción de la cultura democrática y participación ciudadana en el estado. A la primera sesión asistieron miembros del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), quienes pudieron identificar los conocimientos, habilidades y actitudes que debe tener un instructor para la impartición de cursos de capacitación presencial.

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

Por parte del IEQ, se contó con la presencia de personal de la Dirección General, Direcciones Ejecutivas de Organización Electoral y Educación Cívica y Capacitación Electoral; Comisión de Control Interno, Coordinación de Informática y Coordinación de Asesores de los Consejeros Electorales. Luis Octavio Vado Grajales, Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, dijo que los cursos de formación cumplen una función principal para el IEQ, en la medida que posibilitan una mayor vinculación con la sociedad. Asimismo, destacó que a través de 'Charlas Democráticas' y en el marco del 'Plan Bianaual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana', el órgano electoral local busca generar conciencia ciudadana de que la democracia no sólo es un proceso comicial, sino una forma de vida. (INFORMATIVO DE QUERÉTARO)

<http://informativoqro.blogspot.mx/2013/04/forma-ieq-instructores-para-promover-la.html>

PARLAMENTO INFANTIL LOS DÍAS 17,18 Y 19 DE ABRIL

En sesión de trabajo de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e Innovación de la LVII Legislatura del Estado, presidida por el Diputado Jesús Galván Méndez e integrada por los Legisladores Enrique Antonio Correa Sada y Juan Alvarado Navarrete, se dieron a conocer los avances para la realización del 9º Parlamento Infantil, a celebrarse los próximos días 17, 18 y 19 de abril, en el que participarán 15 niñas y 10 niños de las escuelas primarias del estado, de educación especial, indígena y del Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE). El presidente de la comisión legislativa, Diputado Jesús Galván Méndez, informó que desde el pasado mes de enero se enviaron al coordinador general de la Unidad de Servicios para la Educación Básica en el Estado de Querétaro (Usebeq), José Jaime César Escobedo Rodríguez un promedio de 2 mil convocatorias para su distribución en todas las escuelas primarias de la entidad, para convocar a los alumnos del sexto grado a participar en dicha convocatoria. Destacó que la logística del parlamento estará a cargo de la Dirección de Servicios Administrativos del Poder Legislativo, mientras que la preparación de los talleres parlamentarios, la elaboración de las iniciativas que se desarrollarán con los menores, así como la gaceta respectiva, corresponderá a la Dirección de Asuntos Legislativos y Jurídicos. Mencionó que también se contará con el apoyo y colaboración de otras dependencias como el **Instituto Electoral de Querétaro**, que entre otras cosas contribuirá para la elección de la Mesa Directiva que presidirá los trabajos del 9º Parlamento Infantil; la Comisión Estatal de Aguas (CEA), que realizará una visita guiada por sus instalaciones a los niños y niñas diputados, así como la importancia del vital líquido; el Instituto Queretano de la Cultura y las Artes y la Academia de la Cultura del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) sección 24, las cuales otorgarán un espectáculo cultural; además de la Secretaria de Turismo; y Radio y Televisión Querétaro, espacio en donde los infantes podrán difundir los objetivos y acuerdos a los que se pretenden llegar en este Parlamento Infantil. (INFORMATIVO DE QUERÉTARO)

<http://informativoqro.blogspot.mx/2013/04/parlamento-infantil-los-dias-1718-y-19.html>

COADYUVARÁN INSTITUCIONES DE QUERÉTARO CON PARLAMENTO INFANTIL

El diputado local, Jesús Galván Méndez, afirmó que ya están definidas las actividades de los niños y niñas que participarán en el IX Parlamento Infantil, a desarrollarse del 17 al 19 de abril. El presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e Innovación de la LVII Legislatura local señaló que en dichas actividades tendrán una colaboración importante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y la Comisión Estatal de Aguas (CEA). Expuso que el IEQ contribuirá con la elección de la Mesa Directiva que presidirá los trabajos del Parlamento Infantil y la CEA coadyuvará en la visita guiada por sus instalaciones a los niños y niñas diputados, a fin de fomentar la importancia del agua. Adicionalmente, el Instituto Queretano de la Cultura y las Artes y la Academia de la Cultura del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Sección 24, otorgarán un espectáculo cultural.

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

Además, Radio y Televisión de Querétaro se convertirá en un espacio en el que los infantes podrán difundir los objetivos y acuerdos a los que se pretenden llegar durante la novena edición del Parlamento Infantil. Galván Méndez confió en el éxito del IX Parlamento Infantil, en el que participarán 15 niñas y 10 niños de las escuelas primarias del estado, de educación especial, indígena y del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe). (UNIRADIO NOTICIAS.COM)

<http://www.uniradionoticias.com/noticias/politica/articulo184969.html>

DEFINEN PROGRAMA PARA EL NOVENO PARLAMENTO INFANTIL SERÁ DEL 17 AL 19 DE ABRIL

Por Noticias

Se dieron a conocer los avances para la realización del 9º Parlamento Infantil a celebrarse los próximos días 17,18 y 19 de abril, en el que participarán 15 niñas y 10 niños de las escuelas primarias del estado, de educación especial, indígena y del Conafe. El presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e Innovación de la LVII Legislatura del Estado, el Diputado Jesús Galván Méndez, indicó que se contará con el apoyo y colaboración de otras dependencias como el **Instituto Electoral de Querétaro**, que entre otras cosas contribuirá para la elección de la Mesa Directiva que presidirá los trabajos del 9º Parlamento Infantil. (N p.4)

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

PRESENTARÁN EN AGOSTO REGLAS PARA CANDIDATOS CIUDADANOS

Por Yoheme Pomares

El próximo 16 de agosto vence el plazo para que se actualice la Reforma Política Electoral en el apartado de las candidaturas independientes en Querétaro, indicó el presidente de la Comisión de Gobernación y Asuntos Electorales en el Congreso local, Apolinar Casillas Gutiérrez. “La reforma de 2012 al Artículo 35 de la legislación federal establece un plazo para que las Legislaturas en los estados adecuen sus normas locales, tanto su Constitución como sus Leyes ordinarias, electorales, códigos y Leyes de Participación Ciudadana, para que a más tardar un año después de la publicación en el Diario Oficial se hagan las adecuaciones”. Casillas Gutiérrez explicó que la figura que se aprobó a nivel federal y que fue publicada en el Diario Oficial de la Federación contempla un año para que sea analizada y modificada en los marcos jurídicos locales. El Legislador de Acción Nacional mencionó que como parte de estos trabajos se realizará un foro el próximo 16 de abril a las 10 de la mañana, mismo que estará presidido por el director de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, Héctor Fix Fierro. “Vamos a realizar una serie de foros en los que estaremos invitado a personalidades especialistas en estos temas y queremos tratar los temas que están en la mesa de discusión para una eventual Reforma Electoral, algunos temas que tienen que ver con reformas federales”, comentó. Finalizó hablando de las ventajas y desventajas de las candidaturas ciudadanas, considerando un problema que los aspirantes no cuenten con una estructura partidista, además de que deberá regular a fondo el financiamiento público de sus campañas. (C.p.9)

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

HOMENAJE A LUIS H. ÁLVAREZ

Por Laura Valdelamar

Corregidora, Qro.- Mañana viernes estará en el municipio de Corregidora Luis Héctor Álvarez Álvarez, a quien la Presidencia Municipal que encabeza Luis Antonio Zapata Guerrero le realizará un reconocimiento por su trayectoria. (N-Síguelo p.3)

ENTREGARÁN LLAVES DE LA CIUDAD A LUIS H. ÁLVAREZ

Por Alejandro Caballero

El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, confirmó lo señalado a PLAZA DE ARMAS, el Periódico de Querétaro: este viernes le serán entregadas las llaves de la ciudad a Luis H. Álvarez. Zapata Guerrero dijo que la intención de este acto es hacerle un homenaje en vida a quien, indicó ha sido uno de los mayores impulsores de la democracia en todo el país y pieza fundamental para disfrutar del México que actualmente se tiene. (PA, 4A)

BRINDARÁN HOMENAJE A LUIS H. ÁLVAREZ

Por Norma Ayala

Este viernes, la administración municipal de Corregidora entregará las llaves de la ciudad al político mexicano y empresario, miembro del Partido Acción Nacional (PAN), Luis H. Álvarez, quien fuera también candidato a la presidencia de México en 1958. El alcalde Antonio Zapata informó que la entrega simbólica es con el objetivo de brindar un homenaje y hacer un reconocimiento en vida a uno de los grandes líderes que tiene México. Independientemente de su afiliación partidista, dijo el edil, Luis H. Álvarez ha contribuido a la transformación y al cambio democrático no sólo del país, sino también del que se dio hace algunos años en el municipio de Corregidora. (EUQ, 4A)

PRI

TODOS UNIDOS, PRESUME LANDEROS

Por Enrique Zamudio

El priismo queretano buscará dirigencias de unidad en los Comités Municipales, replicando el ejercicio realizado en el Comité Directivo Estatal del PRI, afirmó el líder del tricolor en la entidad, Alonso Landeros Tejeida. (N-Síguelo p.2)

DESTAPA A JUAN JOSÉ

Por otra parte, el dirigente estatal del PRI, Alonso Landeros dijo que estará muy atento en quienes “levantarán la mano” para liderar al sector popular del PRI en Querétaro, luego de la renuncia de Alejandro de los Cobos para ocupar la delegación estatal de la PROFEPA. (N-Síguelo p.2)

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

MARCOS AGUILAR QUIERE “OCULTAR” ACCIONES INDECOROSAS DE BÁEZ

Por Enrique Zamudio

En Querétaro se ha venido trabajando de manera puntual en todo el gobierno del estado, en específico de la Secretaría de Gobierno, donde hay avances significativos, aseguró el dirigente estatal del PRI, Alonso Landeros. En respuesta al exhorto realizado por el diputado federal panista, Marcos Aguilar Vega, quien llamó al gobierno del estado en cumplir sus compromisos en materia de transporte, el líder del tricolor detalló que entre los logros del actual gobierno es la “ciudadanización” de la entrega de concesiones, hecho que calificó como “inédito en el país”. (N-Síguelo p.2)

PRD

PRD REHUSA DESCARTAR ALIANZAS CON EL PAN

Por Ernestina Hernández

El presidente del Comité Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Lázaro Sánchez Tapia, declaró que aún es muy pronto para descartar una alianza o coalición con el Partido Acción Nacional (PAN), para las elecciones de 2015. Después de que el senador de la República, Francisco Domínguez Servián, declarara que no se tiene contemplada una alianza entre PDR-PAN en Querétaro. El dirigente estatal del PRD dijo: “Desconozco que calidad tenga Francisco Domínguez al interior de Acción Nacional para decir desde ahora si hay alianzas con el partido, o con algún otro. Hay buen relación con la mayoría”. Sánchez Tapia dijo que los tiempos electorales aún no son ideales para externar si habrá o no una alianza con otra alguna organización política. (EUQ, 4A)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: PLANEA LOYOLA 370 OBRAS CON \$500 MILLONES

Por Heidy Wagner

Querétaro, Qro.- El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, presentó a los integrantes de la Cámara de la Industria de la Construcción (CMIC) en Querétaro el Programa Anual de Obra 2013, destacando que se buscará atender las necesidades de los habitantes del Municipio, evento en el que puntualizó que una de cada dos obras que ejecuta el gobierno capitalino son realizadas por integrantes de este organismo. “Tengo la visión de que Querétaro requiere mil pequeñas obras, sin duda alguna, hay obras de diferentes dimensiones y todas tienen que abordarse; pero también parte de mi visión es no desdeñar aquellas que parecerían pequeñas, pero según mi entender y convicción del hacer político, significan transformarle la vida de la gente”, sostuvo. Durante la firma de Convenio de Colaboración “Retención de 5 al Millar” entre el Municipio de Querétaro y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Querétaro, el alcalde capitalino agregó que la autoridad está para entender que los problemas, por pequeños que sean, son problemas que tiene el ciudadano y tienen derecho a que sean atendidos. “Eso es un poco la dualidad que queremos atender en esta administración, a partir de la estructura administrativa que tenemos, y que sea diseñado en el Programa de Obra Anual 2013”, señaló el Presidente Municipal. (DQ principal)

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

N: OBRAS POR 470 MDP: RLV

PUENTE PASTEUR SUR UNA REALIDAD

Por Noticias

El Presidente Municipal Roberto Loyola Vera dio el banderazo de salida para la construcción del paso vehicular Pasteur Sur, que con una inversión de 29 millones de pesos conectará la prolongación Pasteur Sur con el Libramiento Sur Poniente para beneficio de 100 mil habitantes. (N p.1)

AM: SATURAN ALUMNOS AULAS POR MIGRACIÓN

Por Liliana Gutiérrez

Ante la migración que se registra en el Estado, el Coordinador General de la Unidad de Servicios para la Educación en el Estado de Querétaro (Usebeq), Jaime Escobedo Rodríguez, informó que ha aumentado el número de alumnos durante la preinscripción, ya que se registraron 4 mil 500 más de los contemplados, y en escuelas de la zona norte de la capital, los salones tienen cupo límite permitido de 40 alumnos por salón en las primarias y 50 alumnos en las secundarias. "Siguen llegando mes con mes, (...) al cierre de ciclo vamos a saber cuántos niños tenemos (...). En el caso de la secundaria no pueden exceder de 50 (alumnos por salón), y en el caso de la primaria de 40, entonces obviamente cuando llega un chico a una escuela y solicita espacio, ahí empieza el filtro entonces lo canalizamos a otra", indicó. El funcionario detalló que el Sistema Anticipado de Inscripción y Distribución (SAID) *registró 36 mil 500 niños en la preinscripción, por lo que se tendrá que hacer un análisis para conocer cuáles son las escuelas de mayor demanda para hacer la redistribución y en su caso, la creación de más escuelas.* (AM principal)

C: ARRECIA DELINCUENCIA URBANA

Por Yoheme Pomares

Llama al delegado del Centro Histórico, José Niembro Calzada, a reforzar la seguridad en la zona, debido al repunte de la delincuencia en el Primer Cuadro de la Ciudad. "Con el incremento de rondines que se está dando y con el incremento de policías por parte de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal en el Centro Histórico esperamos que se venga a la baja", dijo. (C.p.1)

PA: PRESENTA LOYOLA OBRAS MUNICIPALES

Por Patricia Vázquez

El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, presentó el plan de obra pública ante los integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), a quienes expuso que para este año se aplicarán recursos por cerca de 500 millones de pesos para la ejecución de 370 obras de las cuales un 50 por ciento serán destinadas a constructores queretanos miembros del gremio. "Una de cada dos obras será hecha por un miembro de la cámara", les dijo. Explicó que para el periodo de la administración se aspira a ejecutar un total de 2 mil millones de pesos en obra pública pero que por lo pronto están confirmados los 500 millones para este año buscando poder incrementar el fondo en 300 millones más. Destacó que entre las 370 obras programadas, 73 ya se encuentran en ejecución, 57 ya están terminadas, 78 están por iniciar en este mes y el resto apenas entrarán en licitación. (PA, principal)

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

EUQ: RECHAZAN PRESENCIA DE CRIMEN ORGANIZADO

Por Oscar Aguilar, Norma Ayala y Martha Romero

En Querétaro no se ha detectado la presencia de la delincuencia organizada, informó el secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto. Tras las declaraciones del alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, quien apuntó que detrás de las manifestaciones de policías cesados en la demarcación podría estar la delincuencia organizada, Vega Montoto aseguró que si se hubieran detectado, ya se hubiera actuado. "No he escuchado la declaración del alcalde de Corregidora, por lo mismo no puedo opinar, pero te puedo decir que no hemos detectado presencia de crimen organizado en nuestro estado, porque en caso de detectarse ya hubiéramos actuado", declaró. (EUQ, principal)

PODER LEGISLATIVO

BRAULIO SE NIEGA A LEGISLAR "AL VAPOR"

Por Aimée Pacheco

Querétaro, Qro.- Los llamados de velocidad para la modernización del transporte, que hizo el diputado federal por Querétaro Marcos Aguilar Vega al Ejecutivo del Estado, no pueden ser atendidos para abonar al protagonismo político, advirtió el coordinador de la fracción del PRI en la legislatura local, Braulio Guerra Urbiola, quien dijo que las cosas al vapor salen mal hechas y que este es un tema delicado en el que no se puede tener una visión 'de corto plazo'. "No podemos atender temas delicados y aquello que el diputado Marcos Aguilar quiere que se haga al vapor y por la prisa. Por el protagonismo político es descartable. Necesitamos y estamos en el entendido que el secretario de Gobierno está haciendo sus máximos esfuerzos para articular y congregar a todos los actores que forman parte del sistema (de transporte) para que el resultado dentro de este sexenio, sea tener un transporte digno", expresó el diputado. Dijo que el Ejecutivo tiene un compromiso claro con los queretanos, y enfatizó que el Poder Legislativo está correlacionado con ese esfuerzo, pues la bancada del PRI y otras que han acompañado este proceso, tienen la confianza de que se está trabajando en la interacción con las partes que forman todo el sistema de transporte queretano. (DQ p.1)

PREVÉ LOMELÍ REFORMAS EN 20 LEYES Y CÓDIGOS

Por Aimée Pacheco

Al menos una veintena de leyes y códigos deberán de ser modificados para la implementación del nuevo sistema de justicia penal, señaló el diputado Jorge Lomelí Noriega, presidente de la Mesa Directiva de la legislatura local entrevistado en el marco del Foro de Divulgación del Proyecto de Ley de Justicia Penal del Estado de Querétaro. "Es un proceso que requiere de la adaptación de muchas leyes, probablemente una veintena de leyes y códigos, y tiene que ver con la implementación de salas, para llevarlos a cabo y con un cambio gradual de cultura, hay un límite de 2016", dijo en entrevista al advertir que en el mes de julio viene la primer etapa de adaptación para los juicios mercantiles. Dijo que en ese lapso el Poder Judicial y EL Poder Ejecutivo tendrán que aportar recursos y todo lo que a cada uno de ellos le corresponda, indicó al advertir que si un proceso dura de manera tradicional hasta dos años, con la implementación de los juicios orales podrá ser un tiempo de dos meses. (DQ p. 4)

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

INVITAN A NIÑOS A LABOR LEGISLATIVA

Por Redacción

Del 17 al 19 de abril, un grupo de 25 estudiantes de primarias de educación especial, indígena y del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) del estado participarán en la novena edición del Parlamento Infantil, anunció el legislador de Nueva Alianza, Jesús Galván Méndez. El también presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e Innovación del Congreso local dio a conocer que dicha actividad estará integrada por 15 niñas y 10 niños estudiantes del sexto grado de primaria, con la finalidad de que elaboren iniciativas, así como la gaceta respectiva, en temas que interesen a la población infantil. Galván Méndez indicó que desde enero se enviaron a la Coordinación General de la Unidad de Servicios para la Educación Básica en el estado de Querétaro (Usebeq), cerca de 2 mil convocatorias para su distribución en todas las escuelas primarias de la entidad, a fin de invitar a los niños a participar. (EUQ, 5A)

LLAMAN A CREAR CONGRESO AGRARISTA

Por Redacción

En la celebración del 94 aniversario luctuoso de Emiliano Zapata, el coordinador de la bancada del PRD en el Congreso local, Gerardo Ríos Ríos, adelantó que diversas organizaciones sociales interesadas en el sector agrario, harán un llamado a las autoridades estatales para crear el Congreso Agrario Permanente, como instancia que represente a las organizaciones campesinas y para que atienda sus demandas. Indicó que durante muchos años en el estado no se ha contado con un espacio donde todas las organizaciones campesinas sean tomadas en cuenta para dar respuesta a las demandas del campo queretano, por lo que asentó "hace falta escuchar las peticiones de este sector y destinar más apoyo al sector campesino". (EUQ, 4A)

PODER EJECUTIVO

AVALA ESTADO DESPIDOS DE CORREGIDORA

Por Carolina Sánchez

El secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, informó el completo aval del Poder Ejecutivo sobre la destitución de 32 policías que reprobaron los Exámenes de Control y Confianza; esto, luego de reunirse con el edil de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero. De hecho, el funcionario estatal reveló que algunos elementos permanecieron más tiempo en la corporación de lo que debían, pues muchos fueron reprobados desde inicios de 2012; cuando aún era presidente municipal Carmelo Mendieta Olvera. (PA, 4A)

PODER JUDICIAL

EJERCERÁN 8.123 MDP EN MODELO DE JUSTICIA

Por Oscar Aguilar

En Querétaro se está avanzando en la implementación del nuevo sistema de justicia penal aseguró la secretaria Técnica del Consejo de Coordinación para implementación del sistema de Justicia Penal, María de los Ángeles Fromow Rangel, quien indicó que en la entidad se está trabajando para hacer realidad un mandato constitucional. Con un monto de 8 millones 123 mil pesos aportados por la federación en materia de capacitación que llegaran al estado a más tardar a fin de mes, y que ya fueron aprobados después de ver los estudios para la aplicación de los mismos, Querétaro se encuentra en un rezago al no tener implementado el nuevo sistema de justicia penal, pero se encuentra dentro de un grupo de 6 entidades que están por llevar a cabo la aplicación de este modelo. (EUQ)

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

MUNICIPIOS DEL ESTADO

MULTA PROFEPA A GÓMEZ PEZUELA

Por Jaquelin Hernández

La administración municipal revisará la documentación y las recomendaciones que han realizado las dependencias del cuidado del medio ambiente al relleno sanitario, esto tras las demandas que ha recibido el concesionario Israel Gómez Pezuela por parte de la Secretaría de Desarrollo Sustentable y la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), ya que no cumple con las normas de operatividad. En este sentido, el municipio sanjuanense Fabián Pineda Morales reiteró que todo el cumplimiento de la normatividad del medio ambiente es responsabilidad del concesionario, sin embargo la administración revisará los señalamientos para ver qué acciones tomará el Gobierno Municipal. (PA, 1A)

CONDONA HACIENDA DEUDA A CORREGIDORA

Por Norma Ayala

La Secretaría de Hacienda condonó un crédito por 32 millones de pesos que tenía el municipio de Corregidora que habría adquirido desde la administración pasada, por lo que la deuda que tenía pasó de 120 millones de pesos a 90 millones de pesos. El titular de la Secretaría de Tesorería y Finanzas del municipio, Rubén Álvarez Lacuma, informó que esto da como resultado que la administración reestructure su deuda. (EUQ, 4A)

DARÁN A CONTRATISTAS FÁCIL ACCESO A OBRAS

Por Lucero Almanza

El padrón metropolitano de contratistas estaría listo para junio del presente año, consideró Alejandro Cabrera Sigler, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en el estado de Querétaro. Destacó que el proyecto integrará en un sólo proceso, el registro de contratistas para los municipios de Querétaro, Corregidora, El Marqués y Huimilpan, así como del gobierno del estatal. "Para junio que es cuando ya hay la renovación de todos los padrones, tanto del estado como de los municipios, ya debe estar en funciones, ya debe estar trabajando; entonces, este padrón va a servir para que sea un sólo trámite, y en automático, quedas registrado o quedas dado de alta, y participes en la obra de los municipios y del gobierno del estado", dijo Cabrera Sigler. (EUQ, 1A)

ESTÁ RESUELTO PROBLEMA DE POLICÍAS: ANTONIO ZAPATA

Por Alejandro Caballero

El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, dio a conocer que ya está resuelto el problema con los ex policías de esta demarcación, los cuales llegaron a pedir incluso la destitución del hoy secretario de Seguridad Pública Ángel Rangel Nieves. Zapata Guerrero dijo que en coordinación con la Secretaría de Gobierno de Corregidora se llevaron a cabo las negociaciones correspondientes en donde se garantizó a los ex policías el pago prácticamente inmediato de su liquidación. (PA, 4A)

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

INFORMACIÓN GENERAL

EJECUTAN A QUERETANA

Por Luis Rodríguez

La queretana Verónica Contreras Morales, de 28 años de edad, reportada como desaparecida en marzo pasado, fue ejecutada y encontrada dentro de la cajuela de un vehículo compacto en la ciudad de León, Guanajuato, el pasado viernes 5 de abril; su cuerpo estaba junto a otra mujer dentro del automotor abandonado en el Boulevard Aeropuerto, justo a unos metros del Club Century. Aparentemente tenía vínculos con la delincuencia en aquel estado. Siendo aproximadamente las 21:00 horas del viernes pasado, elementos policíacos de aquella ciudad guanajuatense avistaron un automóvil Jetta, color arena con placas de circulación GSC-5290 para el estado de Guanajuato, mismo que estaba abandonado y que al inspeccionar sus sistemas de identificación reportó que presentaba reporte de robo vigente, razón por la cual procedieron aún más a revisar la unidad motora. (PA, 1A)

VE IGLESIA CATÓLICA A POCOS QUERETANOS QUE OYEN MISA

Por Jorge Vargas

Tratándose de población católica, Querétaro está arriba de la media nacional. Sin embargo, “la creciente secularización de la sociedad” le reduce de manera significativa el porcentaje de católicos asiduos. El vocero de la Diócesis de Querétaro, Presbítero Saúl Ragoitia Vega, dijo -en rueda de prensa- que la media nacional de católicos es del 85 por ciento de la población; aquí es del 92 por ciento. Sin embargo, si el 92 por ciento lo convertimos en 100 por ciento, resulta que sólo entre 10 y 14 por ciento de los creyentes son practicantes. (PA, 1A)

AUMENTA OFERTA DE CRÉDITOS 20.9%

Por Viviana Estrella

De acuerdo con el delegado del Instituto Nacional del Fondo de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), Enrique González González, la llegada de personas de otras entidades para radicar en el estado es uno de los factores que provocaron un alza en la cifra de créditos para vivienda de 20.9%, este año. Durante el año pasado el Infonavit otorgó 13 mil 026 créditos, mientras que este año prevé colocar 15 mil 760. (EUQ, 1A)

ANTI TAURINOS ACUDEN A PRIMER AUDIENCIA

Por Diego Rodríguez

Integrantes de organizaciones defensoras de los animales, agrupados en la organización denominada “antitaurinos”, se manifestaron al exterior de las instalaciones del Poder Judicial de la Federación, en donde se llevó a cabo la primera audiencia constitucional, a través de la que se gestiona la derogación de la tauromaquia como Patrimonio Cultural Inmaterial de Querétaro, proclamada en diciembre del año pasado. Como parte de los elementos que los antitaurinos entregaron a la Juez Segundo de Distrito, Mónica Montes Manrique, se encuentra un estudio avalado por el instituto de Neurobiología de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde se indica que la “fiesta brava” provoca daños psicológicos a niños y asistentes en general al presenciar la muerte de un animal. (EUQ, 8A)

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Querétaro, Qro.- Ambicioso es el programa de obras que ayer ante constructores locales presentó el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, y con el anuncio también vino el compromiso con los constructores de la entidad de caminar junto con ellos en la generación de empleos. Mucho se había hablado del arranque de Loyola Vera con un programa de obras que le permitiera ponerle un sello personal a su administración y obviamente trascender en la capacidad de recordación de los ciudadanos. Asegura el alcalde de Querétaro que uno de los objetivos de su administración es hacer obras, no importando el tamaño y la espectacularidad; lo que buscan es transformarle la vida a los beneficiarios de las obras públicas. El Programa de Obra Anual municipal contempla 370 obras, en las que se invertirán 500 millones de pesos, recursos que permitirán realizar acciones de agua potable, drenaje, energía eléctrica e iluminación; fortalecimiento de vialidades interiores en colonias y comunidades; intervención en imagen urbana de vialidades; reconstrucción de vialidades; así como el fortalecimiento de la movilidad urbana. Una segunda etapa se proyectan obras por 723.9 millones de pesos. Ahí viene una parte importante para sacar más automóviles del centro histórico de Querétaro y volverlo más apto para los peatones; los planes que tiene la administración municipal parten de ampliar las banquetas en todo el primer cuadro de la ciudad y obviamente para eso se necesita de muchas obras complementarias y de esfuerzos de negociación para ganar espacios para los peatones. Muy de acuerdo a los tiempos Loyola Vera asegura: "Nos empeñamos en que el ordenamiento y el diseño del tipo de ciudad y zona metropolitana que tenemos que hacer en las siguientes décadas, tiene que ser diseñado de la mano de los ciudadanos". La administración municipal comenzará a entregar sus primeras obras importantes y en unos meses la ciudadanía estará evaluando el progreso en la materia. DE REBOTE. Época de incendios y en los tiraderos municipales deberán de prestar atención, sobre todo si se trata de "obras" del pasado que medio son utilizadas y que nadie les presta cuidado; en su momento autoridades municipales presumían de dar soluciones a los problemas, es el caso del municipio de El Marqués y su tiradero que ayer provocó que fueran evacuados cientos de estudiantes por el peligro que representaba la conflagración. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

HOGUERA DE LAS VANIDADES. Proliferan los jefecitos de prensa en el **CONGRESO LOCAL**. Casi hay tantos como diputados y abunda la improvisación, afectando la difusión de las actividades legislativas. Creen ellos que cumplen su compromiso tuiteando o subiendo al Face comentarios, discursos o boletines mal redactados. Cámara chica, infierno grande. **Agua de abril, cabe en un mandil. (PA, 1A)**

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

Todos los caminos llevan a Roma: Sabino. Queretanos. Nuestro Obispo Faustino Armendáriz y el embajador de México ante la Santa Sede, Mariano Palacios Alcocer, coincidieron este martes en el marco de la Conferencia Nacional del Episcopado. Al ex embajador en Portugal, cuya designación deberá ser ratificada por el Senado de la República, lo sentaron entre el Nuncio apostólico Christophe Pierre y el Arzobispo de Guadalajara, José Francisco Robles Ortega, recientemente papable, el latinoamericano más mencionado después del brasileño Odilo Scherer.

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

Fue un grato encuentro con la alta jerarquía eclesiástica y en especial con el Pastor de la grey católica de Querétaro, dijo a este armero el también ex gobernador del estado, quien también coincidió, un día antes, con el ex alcalde capitalino Armando Rivera Castillejos y el empresario Omar Hernández. Esto último ocurrió en la recepción ofrecida en la Nunciatura al cuerpo diplomático, en la que estuvieron además personajes como el jefe de gobierno del De Efe, Miguel Ángel Mancera y el rector de la Universidad Anáhuac, Campus Querétaro, Luis Eduardo Alverde. Al coctel con los diplomáticos (y políticos) acudieron –vea nomás– Santiago Creel Miranda y Luis Felipe Bravo Mena, del PAN, así como los anteriores enviados de México a El Vaticano: Guillermo Jiménez Morales, representante y Javier Moctezuma Barragán, embajador. Y, bueno, en resumen. Queretanos en la Nunciatura: el señor Obispo Faustino Armendáriz, el próximo embajador Mariano Palacios, el rector de la Anáhuac Luis Alverde, el empresario Omar Hernández y el ex alcalde Armando Rivera Castillejos. Todos los caminos llevan a Roma. Digo, a El Vaticano. **-LA VIEJOTECA-** 2004. Javier Moctezuma Barragán –por cierto casado con queretana– llegó a presentar credenciales como embajador de México en los tiempos de Fox, el 24 de febrero de 2004, hace nueve años. Lo recibió el Papa Juan Pablo II. Ahí, los cercanos al Pontífice le contaron una anécdota: Nadie podía interrumpirlo mientras oraba en su capilla. La única vez que se transgredió esa norma fue porque el Presidente de los Estados Unidos, George W. Bush, quería hablar con él, de urgencia. -Santo Padre, le dijo uno de los cercanos, tocándole el hombro. Santo Padre. Juan Pablo II, ensimismado en sus rezos, no atendía. -Santo Padre, insistió el asistente de alto rango. -¿Qué pasa? Respondió el Papa, como sorprendido por la interrupción. -Que el Presidente de los Estados Unidos desea hablar con Usted. -¿Y no le dijeron que no podían interrumpirme en mis oraciones? -Sí, pero insistió. ¡Que es urgente! -Si es el Presidente de los Estados Unidos y es urgente, mejor que yo siga rezando. Y no le tomó la llamada. **-OÍDO EN EL 1810-** Tiznadas. Que es cosa de detalles el cierre de la venta de la mayoría de acciones del Grupo Río al empresario Salvador Hernández. La operación incluye Río Quintana, Port 7, Cibbo y los bares de Armando Rivera. ¡Salud! **-¡PREEEPAREN!**- Deslinde. Miguel Nava Alvarado, presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, niega cualquier relación con el fallido candidato a rector Marco Carrillo. -No lo conozco. Nunca lo he visto ni sé cuáles sean sus pretensiones. Así lo comunicó a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, al tiempo de insistir en que –como en el caso de los policías de Corregidora– él no puede atender asuntos laborales. “Será una torpeza”. Agregó el ombudsman que él es meramente técnico, no político, y que no ha recibido ni recibirá ninguna solicitud de Marco Carrillo, quien en todo caso se habría equivocado de ventanilla. -Yo no meto las manos en cosas políticas, remató. Hace bien. **-¡AAPUNTEN!**- Venecia. Así se llama la estupenda obra que está presentando El Corral de Comedias con la primera actriz Maricruz Nájera (ni más ni menos que la mamá de los Bichir), Paloma Borja, Vero Carranco, Lulú Buendía, Jaidar Fernández y Lalo Granados, que además dirige. Podrá verla este viernes y sábado. Ya sabe, ahí en Venustiano Carranza, frente al Apóstol Santiago a caballo. Se las recomiendo. **-¡FUEGO!**- Tic tac. El lunes, de 1:00 a 3:00 de la tarde, comienza el noticiario de Querétaro, Plaza de Armas, a través de Integra 92.Siete y la XEXE, 1090 de amplitud modulada, o dicho de otro modo, con los mejores, en la empresa que dirige doña Jacqueline Caballero y que ya domina las mañanas con Aurelio Peña. Conduce, por primera vez al mediodía, El Amigo de Siempre, Sergio Arturo Venegas Alarcón, con colaboradores de lujo: Héctor Miguel Zelada, Liz González Flores, Jesús Garduño Salazar, Paco Rabell, Andrés Garrido del Toral, Álvaro Rico, David Smeke y todo el equipo del periódico. ¡Ya! (PA, 2A)

Síntesis de información local



JUEVES 11 DE ABRIL DE 2013

EL CHACALEO

Redacción

El galimatías electoral que viene para el 2015. Será la primera vez en que el agua y el aceite se van a juntar en Querétaro. Efectivamente, para el próximo proceso electoral (y conste que todavía falta mucho) ya se vislumbran alianzas y coaliciones entre el Partido Acción Nacional y el Partido de la Revolución Democrática, sí, aunque usted no lo crea, ya están en pláticas y empiezan los primeros acercamientos entre estas dos fuerzas políticas. Tanto el PAN como el PRD históricamente, y más en Querétaro, han sido antagonistas por decir lo menos la derecha y la izquierda casi nunca se habían comulgado pero, hoy la historia es otra y lo que viene para 2015 sorprenderá a propios y extraños, y hasta sus propias militancias. (C.p.3)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
DIARIOS NACIONALES	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	EE: EL ECONOMISTA
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS, IEQ

EN CORTO

Capacitan a partidos

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) inició el curso formación de instructores dirigido a representantes de los partidos políticos y funcionarios del órgano electoral, a fin de involucrar a más personas en las tareas de promoción de la cultura democrática y participación ciudadana en el Estado.

A la primera sesión asistieron miembros del Partido Revolucionario

Institucional (PRI) y del Verde Ecologista de México (PVEM), quienes pudieron identificar los conocimientos, habilidades y actitudes que debe tener un instructor para la impartición de cursos de capacitación presencial.

Por parte del IEQ, se contó con la presencia de personal de la Dirección General, Direcciones Ejecutivas de Organización Electoral y Educación Cívica y Capacitación

Electoral; Comisión de Control Interno, Coordinación de Informática y Coordinación de Asesores de los Consejeros Electorales.

Luis Octavio Vado Grajales, director ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, dijo que los cursos de formación cumplen una función principal para el IEQ, en la medida que posibilitan una mayor vinculación con la sociedad.

Asimismo, destacó que a través de 'Charlas Democráticas' y en el marco del 'Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana', el órgano electoral local busca generar conciencia ciudadana de que la democracia no sólo es un proceso comicial, sino una forma de vida.

(Redacción)

SEMANARIOS

Crónica Regional

REVISTAS

Forma IEQ instructores para promover la participación ciudadana



LCR.- El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) inició el Curso Formación de Instructores dirigido a representantes de los partidos políticos y funcionarios del órgano electoral, a fin de involucrar a más personas en las tareas de promoción de la cultura democrática y participación ciudadana en el estado.

A la primera sesión asistieron miembros del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), quienes pudieron identificar los conocimientos, habilidades y actitudes que debe tener un instructor para la impartición de cursos de capacitación presencial.

Por parte del IEQ, se contó con la presencia de personal de la Dirección General, Direcciones Ejecutivas de Organización Electoral y Educación Cívica y Capacitación Electoral: Comisión de Control Interno, Coordinación de Informática y Coordinación de Asesores de los Consejeros Electorales.

Luis Octavio Vado Grajales, Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, dijo que los cursos de formación cumplen una función principal para el IEQ, en la medida que posibilitan una mayor vinculación con la sociedad.

Asimismo, destacó que a través de 'Charlas Democráticas' y en el marco del 'Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana', el órgano electoral local busca generar conciencia ciudadana de que la democracia no sólo es un proceso comicial, sino una forma de vida.



SEMANARIOS

Informativo Qro

REVISTAS

Forma IEQ instructores para promover la participación ciudadana



El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) inició el Curso Formación de Instructores dirigido a representantes de los partidos políticos y funcionarios del órgano electoral, a fin de involucrar a más personas en las tareas de promoción de la cultura democrática y participación ciudadana en el estado.

A la primera sesión asistieron miembros del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), quienes pudieron identificar los conocimientos, habilidades y actitudes que debe tener un instructor para la impartición de cursos de capacitación presencial.

Por parte del IEQ, se contó con la presencia de personal de la Dirección General, Direcciones Ejecutivas de Organización Electoral y Educación Cívica y Capacitación Electoral; Comisión de Control Interno, Coordinación de Informática y Coordinación de Asesores de los Consejeros Electorales.

Luis Octavio Vado Grajales, Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, dijo que los cursos de formación cumplen una función principal para el IEQ, en la medida que posibilitan una mayor vinculación con la sociedad.

Asimismo, destacó que a través de 'Charlas Democráticas' y en el marco del 'Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana', el órgano electoral local busca generar conciencia ciudadana de que la democracia no sólo es un proceso comicial, sino una forma de vida.

11

DE ABRIL DE 2013

PÁGINA WEB

OTROS



SEMANARIOS

Informativo Qro

REVISTAS

Parlamento Infantil los días 17,18 y 19 de abril.



[<http://3.bp.blogspot.com/-T98jP7f9EFI>

[/UWX9puPitCI/AAAAAABB6E/vH6YFwoa_dM/s1600/151.jpg](http://UWX9puPitCI/AAAAAABB6E/vH6YFwoa_dM/s1600/151.jpg)]

En sesión de trabajo de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e Innovación de la LVII Legislatura del Estado, presidida por el Diputado Jesús Galván Méndez e integrada por los Legisladores Enrique Antonio Correa Sada y Juan Alvarado Navarrete, se dieron a conocer los avances para la realización del 9° Parlamento Infantil, a celebrarse los próximos días 17, 18 y 19 de abril, en el que participarán 15 niñas y 10 niños de las escuelas primarias del estado, de educación especial, indígena y del Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE).

El presidente de la comisión legislativa, Diputado Jesús Galván Méndez, informó que desde el pasado mes de enero se enviaron al coordinador general de la Unidad de Servicios para la Educación Básica en el Estado de Querétaro (Usebeq), José Jaime César Escobedo Rodríguez un promedio de 2 mil convocatorias para su distribución en todas las escuelas primarias de la entidad, para convocar a los alumnos del sexto grado a participar en dicha convocatoria.



SEMANARIOS	<u>Informativo</u>	REVISTAS
------------	--------------------	----------

Destacó que la logística del parlamento estará a cargo de la Dirección de Servicios Administrativos del Poder Legislativo, mientras que la preparación de los talleres parlamentarios, la elaboración de las iniciativas que se desarrollarán con los menores, así como la gaceta respectiva, corresponderá a la Dirección de Asuntos Legislativos y Jurídicos.

Mencionó que también se contará con el apoyo y colaboración de otras dependencias como el Instituto Electoral de Querétaro, que entre otras cosas contribuirá para la elección de la Mesa Directiva que presidirá los trabajos del 9° Parlamento Infantil; la Comisión Estatal de Aguas (CEA), que realizará una visita guiada por sus instalaciones a los niños y niñas diputados, así como la importancia del vital líquido; el Instituto Queretano de la

Cultura y las Artes y la Academia de la Cultura del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) sección 24, las cuales otorgarán un espectáculo cultural; además de la Secretaria de Turismo; y Radio y Televisión Querétaro, espacio en donde los infantes podrán difundir los objetivos y acuerdos a los que se pretenden llegar en este Parlamento Infantil.

Señaló que el hotel Holiday Inn Querétaro Centro Histórico, ubicado en av. 5 de febrero no. 110, Col. Niños Héroes, será la sede de este evento, y donde serán recibidos y hospedados durante su estancia los 25 niños y niñas participantes; además de que también ya se ha elegido el vestuario que portarán durante los 3 días.

En ese sentido, el presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e Innovación, Diputado Jesús Galván Méndez, expresó que ya se tienen definidas las actividades a desarrollar las niñas y niños diputados; confió en que con la colaboración que han mostrado los legisladores integrantes de la comisión, y personal de las diferentes dependencias, harán realidad las ideas mostradas por los menores, pues serán base fundamental para un trabajo legislativo efectivo, ya que los proyectos de iniciativas que presenten les permitirán ser un estado consciente de lo que les preocupa a la población infantil queretana.

11 DE ABRIL DE 2013

PÁGINA WEB

OTROS



SEMANARIOS

informativo Gpo

REVISTAS

Acto seguido, en asuntos generales, el Diputado Enrique Antonio Correa Sada, se congratuló por el esfuerzo y dedicación que ha puesto el Legislador Jesús Galván en los preparativos para este Parlamento Infantil, mismo que dijo, no tiene la menor duda de que será un éxito, ya que en las escuelas primarias que ha visitado, se siente la emoción y entusiasmo de los niños por participar en este tipo de actividades.

Manifestó que estos ejercicios favorecen la promoción democrática en los infantes, pues consideró que es en esta edad en donde se les deben inculcar y fomentar el respeto, la tolerancia y la participación en la vida política y pública del país; finalizó que estos niños diputados, son 25 posibles funcionarios queretanos que podrán cambiar la historia de nuestro estado.

Parlamento Infantil



Para guardar esta nota en tus favoritas, agrégala en tu cajón de noticias, haz click en el botón "Mi cajón".

Miércoles 10 de Abril , 13:15 por Agencias



Enviar a un Amigo

El diputado local, Jesús Galván Méndez, afirmó que ya están definidas las actividades de los niños y niñas que participarán en el IX Parlamento Infantil, a desarrollarse del 17 al 19 de abril.

El presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e Innovación de la LVII Legislatura local señaló que en dichas actividades tendrán una colaboración importante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y la Comisión Estatal de Aguas (CEA).

Expuso que el IEQ contribuirá con la elección de la Mesa Directiva que presidirá los trabajos del Parlamento Infantil y la CEA coadyuvará en la visita guiada por sus instalaciones a los niños y niñas diputados, a fin de fomentar la importancia del agua.

Adicionalmente, el Instituto Queretano de la Cultura y las Artes y la Academia de la Cultura del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Sección 24, otorgarán un espectáculo cultural.

Además, Radio y Televisión de Querétaro se convertirá en un espacio en el que los infantes podrán difundir los objetivos y acuerdos a los que se pretenden llegar durante la novena edición del Parlamento Infantil.

Galván Méndez confió en el éxito del IX Parlamento Infantil, en el que participarán 15 niñas y 10 niños de las escuelas primarias del estado, de educación especial, indígena y del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe).

Definen programa para el noveno Parlamento Infantil

Será del 17 al 19 de abril

Noticias

Se dieron a conocer los avances para la realización del 9° Parlamento Infantil, a celebrarse los próximos días 17, 18 y 19 de abril, en el que participarán 15 niñas y 10 niños de las escuelas primarias del estado, de educación especial, indígena y del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe).

El presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e Innovación de la LVII Legislatura del Estado,

diputado Jesús Galván Méndez, informó que desde el pasado mes de enero se enviaron a Usebeq alrededor de 2 mil convocatorias para su distribución en todas las escuelas primarias de la entidad, para convocar a los alumnos del sexto grado a participar en dicha convocatoria.

Destacó que la logística del parlamento estará a cargo de la Dirección de Servicios Administrativos del Poder Legislativo, mientras la preparación de los talleres parlamentarios, la elaboración de las ini-

ciativas que se desarrollarán con los menores, así como la gaceta respectiva, corresponderá a la Dirección de Asuntos Legislativos y Jurídicos.

Indicó que se contará con el apoyo y colaboración de otras dependencias como el Instituto Electoral de Querétaro, que entre otras cosas contribuirá para la elección de la Mesa Directiva que presidirá los trabajos del 9° Parlamento Infantil; la Comisión Estatal de Aguas

(CEA), que realizará una visita guiada por sus instalaciones a los niños y niñas diputados; el Instituto Queretano de la Cultura y las Artes y la Academia de la Cultura del SNTE sección 24, que darán un espectáculo cultural; además de la Secretaría de Turismo; y Radio y Televisión Querétaro, espacio en donde los infantes podrán difundir los objetivos y acuerdos a los que se pretenden llegar en este Parlamento Infantil.



Consideran un problema que aspirantes no cuenten con estructura partidista

Presentarán en agosto reglas para candidatos ciudadanos

» La reforma de 2012 al Artículo 35 de la legislación federal establece un plazo para que las Legislaturas de los estados adecuen sus normas locales

YOHEME POMARES

El próximo 16 de agosto vence el plazo para que se actualice la Reforma Política Electoral en el apartado de las candidaturas independientes en Querétaro, indicó el presidente de la Comisión de Gobernación y Asuntos Electorales en el Congreso local, Apolinar Casillas Gutiérrez.

“La reforma de 2012 al Artículo 35 de la legislación federal establece un plazo para que las Legislaturas de los estados adecuen sus normas locales, tanto su Constitución como sus Leyes ordinarias, electorales, códigos y Leyes de participación ciudadana, para que a más tardar un año después de la publicación en el Diario Oficial se hagan las adecuaciones”.

Casillas Gutiérrez explicó que la figura que se aprobó a nivel federal y que fue publicada en el Diario Oficial de la Federación contempla un

año para que sea analizada y modificada en los marcos jurídicos locales.

El Legislador de Acción Nacional mencionó que como parte de estos trabajos se realizará un foro el próximo 16 de abril a las 10 de la mañana, mismo que estará presidido por el director de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, Héctor Fix Fierro.

“Vamos a realizar una serie de foros en los que estaremos invitando a personalidades especialistas en estos temas y queremos tratar los temas que están en la mesa de discusión para una eventual Reforma Electoral, algunos temas que tienen que ver con normas federales”, comentó.

Finalizó hablando de las ventajas y desventajas de las candidaturas ciudadanas, considerando un problema que los aspirantes no cuenten con una estructura partidista, además de que se deberá regular a fondo el financiamiento público de sus campañas.